
2・2・1　No.2312 国分寺市議会だより

令和元年 第4回定例会 各委員会における質疑等【要旨】
各議案等の要旨や結果は、10面をご覧ください。

提案議案等
を問う

総務委員会総務委員会
【議案の審査】
■議案第90号　国分寺市体育施設条例の一部を改正する条例について
Ｑ　西元町のゲートボール場廃止に伴い、史跡地に暫定的に整備す
るゲートボール場はどのような整備が必要か。
Ａ　可能な範囲で地面を転圧し、砂を敷く予定。トイレについては、
史跡地内のため地面が掘れず、下水設備を設けることはできない。
利用状況に応じて検討し対応を図っていきたい。
■議案第105号　動産の買入れについて
Ｑ　消防ポンプ車の買い替えに伴い、維持費はどの程度になるか。
Ａ　通常の車の維持費とさほど変わらないと考えている。
■議案第107号　国分寺市特別職の職員の常勤のものの給与に関す
る条例の一部を改正する条例について
Ｑ　東京都人事委員会勧告に準じた改定を行うものか。
Ａ　市長、副市長、教育長の期末手当の支給月数について、国分寺
市特別職報酬等審議会に諮問し、引き上げに関する答申を得られた
ため、改正するもの。
・議案第104号ほか2件の議案を審査
【報告事項】・戸倉野球場への防球ネット設置について　など

厚生文教委員会厚生文教委員会
【議案の審査】
■議案第94号　国分寺市プレイステーション条例の一部を改正する条例について
Ｑ　プレイステーション移転後、現プレイステーションの地域での
活動ができる場所等について、どのように検討しているか。
Ａ　市民からもご意見をいただいており、公園や子ども関連の事業
を行っている関係部署と、現在協議している。
■議案第99号　平成31年度国分寺市介護保険特別会計補正予算（第3号）
Ｑ　保険者機能強化推進交付金（注）の制度について、見解は。
Ａ　地域のニーズに応じた事業を展開し、その結果として、交付金
が支給されればよいと考えている。
（注）高齢者の自立支援等に関する取り組みへの評価に応じた自治体への交付金
■議案第103号　指定管理者の指定について（プレイステーション）
Ｑ　災害時の対応について、防災マニュアルをどう整備していくの
か。また、日常の安全指導をしてほしい。
Ａ　避難誘導や防災訓練の実施等も進めていきたい。また、安全管理
の必要性も認識しているので、注意喚起等の対応をしていきたい。
・議案第87号ほか3件の議案を審査
【報告事項】・教育ビジョン（案）のパブリック・コメントの実施について　など

公共施設等総合管理特別委員会公共施設等総合管理特別委員会
【報告事項】
■報告事項1番　国分寺市学校施設長寿命化計画について
Ｑ　修繕予定のない二中のプール付属舎の建物評価が、屋根・屋上の
経年劣化によりD評価となっているが、使用について問題はないか。
Ａ　屋根の部分的な老朽化であり、使用等は特に問題ないと考える。
Ｑ　学校施設の個別施設計画は、令和2年からスタートか。
Ａ　令和2年3月に計画を策定し、その計画を目安に進めていきたい。
Ｑ　施設における衛生管理面の整備等も計画に反映させてほしい。
Ａ　財政状況等や現場の声なども勘案しながら進めていきたい。
■報告事項2番　（仮称）国分寺市新庁舎整備基本計画について
Ｑ　市民ワークショップは、様々なご意見が出ることを想定して開
催してほしい。
Ａ　市民利用を想定したスペース等の使い方だけでなく、新庁舎全
般の様々な意見を受けとめ、基本計画案への反映を検討していきたい。

補正予算審査特別委員会補正予算審査特別委員会
【議案の審査】
■議案第86号　専決処分について
Ｑ　国民健康保険税の還付金が不足した理由は。
Ａ　当初の見込みより遡りによる資格喪失者が多かったため。
■議案第95号　平成31年度国分寺市一般会計補正予算（第6号）
Ｑ　けやき運動場人工芝化及びバリアフリー化等改修工事の追加工
事の主なものは。
Ａ　土砂の流入等を防ぐステンレスフラットバーの設置を、台風19
号を受けて追加判断した。
■議案第96号　平成31年度国分寺市一般会計補正予算（第7号）
Ｑ　令和2年度開所予定の民設民営保育所の整備状況は。
Ａ　4月に国分寺駅北口と国立駅北口に1園ずつ開所予定。
Ｑ　文化財の出土品の保管場所を今後どのように考えるか。
Ａ　市内に限らず広く借用について検討していく。
■議案第108号　平成31年度国分寺市一般会計補正予算（第8号）
Ｑ　人事考課が反映されるタイミングは。
Ａ　6月期と12月期の勤勉手当に反映される。

国分寺駅周辺整備特別委員会国分寺駅周辺整備特別委員会
【議案の審査】
■議案第97号　平成31年度国分寺都市計画事業国分寺駅北口地区第
一種市街地再開発事業特別会計補正予算（第2号）
Ｑ　当初予算の編成時と実際の地方債の利率に差がある理由は。
Ａ　当初予算の編成時は、国債の利払いの前提となる想定利率で見積
もっているが、実際は、毎年5月に通知される利率で借り入れるため。
Ｑ　今後、新庁舎建設を初め、新たに大きな金額の起債が予定され
ているので、最大限、低利率で借りていくという考え方を堅持して
ほしい。
Ａ　地方債を少しでも有利な条件で借りることが必要だと認識して
おり、当初予算の編成に当たり、財政課との確認、協議を行いたい。
【報告事項】
・国分寺駅北口交通広場について、国分寺駅北口地下自転車駐車場
について

建設環境委員会建設環境委員会
【議案の審査】
■議案第100号　平成31年度国分寺市下水道事業特別会計補正予算
（第2号）
Ｑ　下水道事業の運営に関して、見直していく動きはあるか。
Ａ　ない。東京都から市へ情報提供があれば議会へ報告をしていく。
■議案第101号　立川市道路線の認定の承諾について
Ｑ　該当路線の対象となる国分寺市民の方々への周知や対応は。
Ａ　立川市の事業となるため、立川市が説明会の開催等を行う予定
である。国分寺市も連携して対応していきたい。
■議案第102号　市道路線の一部廃止について
Ｑ　市内に現存する現状公共の用に供していない市道路線について
今後どのようにしていくのか。
Ａ　引き続き、売り払い等を行っていく。
・議案第101、102号については、審査に先立ち現地視察を行った。
そのほか議案第93号を審査
【報告事項】・ペットボトルの戸別収集について、西町三丁目交差点
の改良について　など


